
_APE Rose-des-vents PAC
ape rosedesve nts. corn

Vancouver, le lundi 18 avril 2016

Chère madame Lapierre,

Après une discussion entre les deux APE Rose-des-vents et Jules-Verne a propos de la rencontre publique duCA du CSF de samedi dernier, nous voudrions vous faire part de notre dësaccord avec votre réponse du 30mars 2016 adressée aux parents et envoyée par courriel aux présidentes des deux APE. A Ia suite des deuxdernières rencontres régulières du mois d’avril des APE RDV ET TV, au lieu d’une consultation menée parchacune des APE, tel qu’indique dans votre courriel, les parents vous demandent plutôt d’appliquer lapolitique du CSF sur l’utiisation des espaces au sein de nos deux écoles.

Selon cette politique, c’est au CSF d’établir l’utilisation des espaces en respectant la priorité indiquée dans Iapolitique. L’obligation par les APE de consulter leurs membres n’apparaIt nulle part dans cette politique.Sachant qu’une vraie crise se vit maintenant dans nos deux écoles, ii en revient au CSF de sonder les parents,s’il le croit nécessaire, avant de mettre en vigueur les moyens pour atténuer les défis du partage des espacesentre nos deux écoles. Les deux écoles et les deux associations de parents sont partenaires et nous ne voulonspoint tracer les lignes entre nous en menant des sondages non officiels, incomplets ou possiblement biaisés.Nous faisons confiance a notre conseil scolaire pour mener a bien ce dossier en accord avec les intéréts desenfants d’age scolaire avant toute autre partie. Le discours ne devrait pas étre de << mettre dehors >> les servicesparascolaires, mais plutôt d’assurer l’accès a l’école publique en francais a tous les ayants droit a l’ouest de larue Main.

Nous vous remercions de votre comprehension et de voire appui dans cc dossier très important pour l’avenirde nos deux écoles, dont nous sonimes tons et toutes très fiers.
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